



Entidad solicitante

Hermanas de los Sagrados Corazones,
presentes en el Congo desde 1969

País: RD Congo



Véronique Lundolo
Clotilde Mimbo



5 , avenue Bampela
Masina Petro -Congo



+243 89 027 84 94
+243 99 28 65 310



Clotildemimbo@gmail.com
verolundolo@yahoo.fr

DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

Situación social

El Centro Aymer se encuentra en la periferia este de Kinshasa, en los barrios Kimbunda y Sakombi, que solo disponen de una única vía de acceso, parcialmente asfaltada y expuesta a fuertes erosiones provocadas por las lluvias. El transporte público es deficiente e incluso peligroso debido al mal estado de la ruta. La mayor parte de la población debe caminar más de 3 km para acceder a un transporte público más seguro y abundante.

Los barrios Kimbunda y Sakombi no están completamente electrificados ni disponen del servicio general de agua potable. El aprovisionamiento de agua consume una buena parte del tiempo de las familias, siendo las mujeres quienes con mayor frecuencia se encargan de esta tarea.

En estas condiciones, no es difícil imaginar que los habitantes de Kimbunda y Sakombi no pertenecen a las clases favorecidas de la sociedad. Al contrario, son víctimas del desempleo y de empleos mal remunerados. Aquellos que tienen la suerte de trabajar en zonas más céntricas de la ciudad deben soportar largos desplazamientos y las insufribles retenciones del tráfico.

En el ámbito educativo, las necesidades se hacen sentir con la misma crudeza: centros escolares insuficientes, la ausencia de centros educativos para mujeres de entre doce y veinte años es especialmente alarmante.

El centro Aymer, en estos momentos, en los sectores de la escuela jardín, primaria tiene 101 alumnos entre 3 y 12 años. Nuestra misión es fortalecer los niveles de aprendizaje y de formación integral de los niños, niñas, para que sean personas plenas, responsables y trascendentes; capaces de entender su entorno.

Somos conscientes de la importancia de la educación que nos permite ir labrando el futuro. Los niños de nuestro barrio la necesitan mucho, es la única opción que les podemos ofrecer y asegurar: los estudios, adaptando el modelo rigurosamente probado y comprobado de enseñanza al nivel adecuado para su aprendizaje.

Descripción del proyecto

Conscientes de consecuencias que impactan la vida personal y social de niños, niñas al no ir a la escuela logramos que todos estos niños y niñas accedan a educación de calidad, permanezcan en ella y la concluyan con los aprendizajes esperados para su edad y nivel educativo, especialmente los niños, niñas más vulnerables.





Fecha de inicio del proyecto

2026

Objetivos

- Aliviar la pobreza extrema a través del poder de la educación en el mundo.
- Lograr que los niños desarrollen las habilidades y destrezas básicas que necesitan para estar preparados para aprender cuando comiencen 1er grado.
- Ayudar a los niños a desarrollar las actitudes y comportamientos necesarios para convertirse en adultos de éxito.

Fin de la ayuda solicitada

- Mesas de maestros (primaria y maestras de jardín de infancia)
- Armarios de maestros (primaria y maestras de jardín de infancia)
- Mesas para los niños del jardín de infancia
- Juegos seguros para los niños
- Material didáctico
- Bancos de los alumnos de primaria
- Sillas para los niños (jardín infantil)
- Construcción casa de baño para los niños (3)
- Ordeñador de oficina
- Impresora de oficina
- Construcción de aulas

COLECTIVO AL QUE SE ATIENDE

Niños, niñas en la edad comprendida entre 3 y 12 años.

NÚMERO DE BENEFICIARIOS

101 personas

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE COLABORAN

9 educadores



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



PRESUPUESTO TOTAL DEL PROYECTO

63.000€

CANTIDAD SOLICITADA A LA FUNDACIÓN

60.000€

OTROS COLECTIVOS QUE AYUDAN CON DONATIVOS Y SUBVENCIONES

Ninguna

Fotos



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones